











dituntut harus pandai bersikap, oleh karena itu langkah-langkah untuk melakukan evaluasi dalam rangka pemetaan skala prioritas yang harus diperhatikan, misalnya dalam masalah pembiayaan, BMT harus memperhatikan kelayakan nasabah dalam hal golongan nasabah dan jenis pembiayaan.

Kebutuhan masyarakat akan adanya lembaga keuangan syariah ini juga terjadi di kawasan Kec. Gapura Kab. Sumenep. Dimana kondisi masyarakat Sumenep pada umumnya dan masyarakat kecamatan Gapura pada khususnya dimana kesejahteraan mereka tidak ada peningkatan secara signifikan. Padahal etos kerja mereka cukup tinggi hal ini sesuai dengan lagu madura *asapok angen abantal ombek* (berselimut angin dan berbantal ombak).

Setelah diketahui permasalahan utamanya adalah ketergantungan masyarakat akan rentenir yang makin meresahkan di kawasan tersebut. Akhirnya pada tanggal 1 Juni 2004 MWC NU beserta peserta lokakarya memberikan solusi serta menjawab kebutuhan masyarakat dengan mendirikan BMT NU di kawasan Kec. Gapura Kab. Sumenep.

Dari sejak didirikannya, BMT NU ini mampu bersaing dan meningkat dengan pesat hingga saat ini, hal ini diketahui dari data perkembangan jumlah anggotanya yang dari tahun ke tahun meningkat dengan pesat.



























dengan sistem kekeluargaan diharapkan akan timbul suatu kepercayaan dari pihak BMT maupun Nasabah. Pelayanan yang profesional dan amanah yang dilakukan di BMT Fajar Mulia sesuai dengan visi BMT fajar Mulia yaitu “Lembaga keuangan syariah yang amanah, professional, mandiri, dan berjamaah”. Dan pelayanan yang dilakukan tidak membuat nasabah kecewa, nasabah akan lebih senang ketika disambut dengan salam, sapa dan senyum dari karyawan BMT. Sistem pelayanan yang lebih diutamakan agar nasabah tidak berpaling pada lembaga lain<sup>21</sup>

Ketiga, penelitian yang dilakukan oleh Sri Maharsi dan Fenny yang berjudul “*Analisa Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kepercayaan dan Pengaruh Kepercayaan Terhadap Loyalitas Pengguna Internet Banking di Surabaya*”. Dimana Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kepercayaan dan apakah kepercayaan mempengaruhi loyalitas pengguna terhadap internet banking di Surabaya. Yang mana Hasil dari penelitian ini mengindikasikan bahwa opportunistic behaviour control merupakan faktor utama yang mempengaruhi kepercayaan nasabah terhadap internet banking, diikuti oleh shared value dan komunikasi, penelitian ini juga membuktikan bahwa kepercayaan berperan sebagai faktor yang mempengaruhi loyalitas pengguna internet banking.<sup>22</sup>

---

<sup>21</sup> Ika Octawulansari, “Strategi pemasaran dalam upaya meningkatkan jumlah nasabah di Bmt Fajar Mulia Cabang Bandungan”, (Skripsi--Institut Agama Islam Negeri Walisongo, Semarang, 2012).

<sup>22</sup> Sri Maharsi dan Fenny, “Analisa Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kepercayaan dan Pengaruh Kepercayaan Terhadap Loyalitas Pengguna Internet Banking di Surabaya”, *Jurnal Akuntansi dan Keuangan*, No. 1, Vol. 8, (2006) 35-51,

Keempat, Penelitian yang dilakukan oleh Hendri Triandini yang berjudul *“Pengaruh Layanan Jemput Bola Produk Funding Terhadap DPK dan Jumlah Nasabah: Studi pada BPRS Arthakarimah Irsyadi”*. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh layanan jemput bola produk funding terhadap DPK serta jumlah nasabah. Layanan jemput bola dianggap sebagai sesuatu yang unggul dari BPRS Irsyadi pada 2010, karena BUS belum mengenal sistem ini. Namun ternyata setelah diadakan pengujian lebih terperinci menggunakan uji hipotesis dan uji regresi dummy variable, peningkatan DPK dan jumlah nasabah yang signifikan tersebut, bukan disebabkan oleh layanan jemput bola secara independen tetapi faktor lain, yaitu margin, dan KPMM. Namun, meskipun layanan jemput bola belum berpengaruh secara independen, besar kemungkinan untuk layanan jemput bola menjadi berpengaruh terhadap kenaikan DPK dan jumlah nasabah secara independen, bila sistemnya lebih ditingkatkan kualitasnya, baik dari faktor internal maupun eksternal.<sup>23</sup>

Kelima, Penelitian yang dilakukan oleh Saifullah yang berjudul *“Tinjauan Hukum Islam Terhadap Simpan Pinjam di Koperasi Jasa Keuangan Syariah BMT Nuansa Umat Kecamatan Gapura Kabupaten Sumenep Propinsi Jawa Timur”*. Penelitian ini bertujuan melakukan studi yang mendalam terhadap praktik simpan pinjam di KJKS BMT NU. Sedangkan sifat dari penelitian ini adalah deskriptif analisis, yaitu menggambarkan

---

<sup>23</sup> Hendri Triandini, “Pengaruh Layanan Jemput Bola Produk Funding Terhadap DPK dan Jumlah Nasabah: Studi pada BPRS Arthakarimah Irsyadi”, *Jurnal Etikonomi*, Vol. 12, No. 2, (2013), 131-148



















